



Gran éxito de la primera VeggieWorld en España

Barcelona fue el destino que acogió la feria vegana más grande y antigua de Europa

El pasado fin de semana la antigua plaza de toros de las Arenas de Barcelona acogió la primera edición de la feria vegana VeggieWorld. La feria ha contado con 65 expositores y ha tenido una afluencia de más de 5000 visitantes.

La VeggieWorld, la feria del estilo de vida vegano más grande y antigua de Europa, se ha celebrado el 1 y 2 de abril por primera vez en España. Tanto profesionales del sector como el público general han podido descubrir numerosos productos veganos de alimentación, moda y cosmética, además de disfrutar de un programa de conferencias y shows de cocina. La feria es iniciativa de ProVeg, una nueva organización internacional provegana para la conciencia alimentaria.

Los visitantes han podido descubrir nuevos productos e innovaciones en las áreas de alimentación, moda y cosmética de la mano de 65 stands de empresas nacionales y extranjeras. El sector principal de la feria ha sido la alimentación. Los visitantes pudieron degustar productos alternativos a la carne, la leche y los huevos, además de adquirirlos durante la feria. Varios restaurantes ofrecieron comida 100% vegetal, desde kebabs veganos y hamburguesas hasta pasteles crudiveganos o comida catalana en su versión vegana.

Pero también productos de otras áreas estuvieron representados en la feria: zapatos y bolsos de materiales como el cuero de piña o el corcho, cosmética sólida "residuo cero" o piensos para animales. Los visitantes no sólo pudieron descubrir en primera persona multitud de productos veganos, sino que pudieron informarse sobre las diferentes razones que hay para adoptar esta forma de vida de la mano de varias organizaciones en defensa de los animales.

Que la VeggieWorld iba a ser exitosa era predecible, pero tanto los miembros de la organización como

“Un cambio global hacia una dieta vegana es vital para salvar al mundo del hambre, la escasez de combustible y los peores impactos del cambio climático”

Fuente ONU

los expositores se han sorprendido por el increíble interés que ha despertado entre el público. *Jesús Cerezuela de Vegaffinity* opina que “es un evento muy inspirador para que la gente se conciencie y pierda el miedo al veganismo” y que “también ha sido muy bueno para hacer contactos profesionales y darse a conocer”. *Karine Sánchez de Ombar* comenta que la feria ha superado sus expectativas con creces.

Más expositores como Ombar han visto superadas sus expectativas de ventas, como *Sebastien Magniny*



de Terrapia: “ha sido sorprendente, no pensábamos vender tanto y tuvimos que recargar mercancía. La próxima edición estaremos seguros”. Esto significa que como las estadísticas confirman, el estilo de vida vegano poco a poco está teniendo más demanda.

Uno de las propuestas de la feria más visitadas fue el programa de showcookings y las charlas.

Sobre el escenario tuvieron lugar dos días de programación con charlas sobre temas relacionados con el veganismo, así como showcookings de la mano de reconocidos chefs y bloggers.

Los visitantes aprendieron cómo hacer una tortilla de patatas sin huevo con *Zaraida Fernández de Vegetart* o postres veganos en vaso con el *chef Toni Rodríguez*, delicias que después pudieron degustar. *La nutricionista Arantza Martínez* habló sobre cómo “alimentarse de forma vegana sin comerse el coco” y *Marta Martínez del popular blog Mi dieta vegana* dio

VEGGIE WORLD

Más información:

<https://veggieworld.de/es/event/barcelona-es/>

Descarga de Material:

<https://veggieworld.de/es/download-category/downloads-es/>

PRESS INFO

La Trastienda Studio de Comunicación

Orellana 6 - 1º Derecha {28004 MAD}

Telf // +34 913 540 668 / 669

news@la-trastienda.com



VeggieWorld

consejos a los visitantes con su charla “Come bonito, sano y vegano”.

Los derechos de los animales no podían dejar de estar representados en esta feria celebrada en lo que unas décadas atrás fue una plaza de toros. **Javier Moreno, director de Igualdad Animal**, presentó el proyecto de realidad virtual de la organización, que muestra el interior de los mataderos como si se estuviera dentro de ellos. **Elena Tova, fundadora del santuario El Hogar ProVegan**, dio una charla sobre “cómo ayudar a los animales”.

Además, en la VeggieWorld también tuvieron lugar otro tipo de actividades, como una clase de yoga de la escuela **Jivamukti**, talleres de trufas y chocolates y una exposición de arte del proyecto **The Art of Compassion**.

El veganismo crece en España

La VeggieWorld llega en un momento excepcional a España, ya que cada vez más personas son conscientes de los numerosos beneficios que el veganismo tiene para los animales, el medio ambiente y la propia salud. Según un reciente estudio de la consultora Lantern, en España hay alrededor de 3,6 millones de personas (un 7,8 % del total) que basa su dieta exclusivamente, o la mayoría, en productos de origen vegetal. Esto se desglosa en un 6,3 % de flexitarianos, un 1,3 % son vegetarianos y un 0,2 % veganos. La feria se presenta como una oportunidad para acercar este estilo de vida a más sectores de la población, y el interés del público en esta primera edición ha sido sobrecogedor.

VeggieWorld, una feria con trayectoria

La primera edición de la VeggieWorld tuvo lugar en Alemania en 2011 y, debido a su gran acogida, ha ido creciendo y expandiéndose en Europa. En 2017 estará presente en 16 ciudades de 8 países europeos, entre ellas Berlín, París o Londres.

*La feria ha
contado con 65
expositores y ha
tenido una
afluencia de más
de 5000
visitantes*

La VeggieWorld está organizada por la empresa de eventos **Wellfairs** en cooperación con **ProVeg**, una nueva organización internacional para la conciencia alimentaria cuya misión es reducir el consumo global de animales en un 50% hasta el año 2040.

ProVeg ha sido fundada por tres reconocidos activistas veganos: Sebastian Joy, Tobias Leenaert y Melanie Joy. **Sebastian Joy** es el director de VEBU (Unión Vegetariana de Alemania), una de las tres organizaciones europeas más eficaces en la defensa de los animales según Animal Charity Evaluators y creador de la pasta de dientes con vitamina B12. **Tobias Leenaert** es el fundador de EVA (Alternativa Ética Vegetariana, Bélgica) y autor del blog The Vegan Strategist. **Melanie Joy** es psicóloga formada en Harvard, fundadora de la organización Beyond Carnism y autora del libro “Por qué amamos a los perros, nos comemos a los cerdos y nos vestimos con las vacas” en el que desarrolla su teoría sobre el término “carnismo”. La organización también está activa en Reino Unido, Polonia y Alemania.

Cinco buenas razones para seguir un estilo de vida vegano

- 1- Los animales: evitar el dolor y el sufrimiento al que son sometidos los animales en granjas y mataderos.
- 2- La justicia: alimentar a una creciente población mundial a través de una distribución más equitativa de los recursos.
- 3- El medio ambiente: reducir el avance del cambio climático y así proteger el planeta mediante un cambio en la alimentación.
- 4- La salud: mejorar la salud de las personas y reducir los afectados por enfermedades causadas por estilos de vida no saludables.
- 5- Llevar una buena vida: el estilo de vida vegano es fácil y ventajoso.

ProVeg

VEGGIE WORLD

Más información:

<https://veggieworld.de/es/event/barcelona-es/>

Descarga de Material:

<https://veggieworld.de/es/download-category/downloads-es/>

PRESS INFO

La Trastienda Studio de Comunicación

Orellana 6 - 1º Derecha {28004 MAD}

Telf // +34 913 540 668 / 669

news@la-trastienda.com